

Schachclub 1974 Eschborn e.V. 50 Jahre Jubiläum: Schachturnier + Feier

Ende April erlebten die Feierlichkeiten anlässlich unseres 50jährigen Vereinsjubiläums, ihren Höhepunkt. Am Samstag den 27. April stand die altherwürdige Eschborner Stadthalle ganz im Zeichen der 64 Felder. Am Mittag stand zunächst ein siebenrundiges Schnellschachturnier auf dem Programm. Nachdem die Anmeldungen der Teilnehmer zunächst noch schleppend verliefen, konnten wir am Ende dann aber 58 Spielerinnen und Spieler begrüßen. Neben eigenen kamen auch viele Teilnehmer aus der näheren und sogar weiteren Umgebung, um an diesem Turnier, bei dem es in erster Linie um Spaß ging, teilzunehmen. Wir hatten sogar zwei Titelträger dabei, so dass wir auch ein gutes Niveau anbieten konnten. Der Turnierleiter Thorsten Hegener hatte die Sache jederzeit im Griff und konnte bei der Siegerehrung gegen 17:00 Uhr in zufriedene Gesichter sehen. Neben den Hauptpreisen gab es auch noch einen Sonderpreis für den besten Eschborner Bürger, der keinem Verein angehört. Er gewann ein Jahr kostenlose Mitgliedschaft in unserem Verein. Wir sind gespannt, ob wir ihn demnächst auch bei uns begrüßen dürfen. Nach ein paar kleinen Umdekorationen in der Möblierung konnte gegen 18:00 Uhr die offizielle Feier beginnen. Neben eigenen Vereinsmitgliedern samt Anhang konnten wir einige Vorstände von befreundeten Vereinen, viele Funktionäre der verschiedensten Schachgremien auch ein paar Politgrößen aus dem Eschborner Rathaus bei uns begrüßen. Vielen Dank hier noch einmal, dass sie alle unserer Einladung gefolgt sind. Bei einem Sektempfang, der die allgemeine Anspannung etwas lockerte, gab es zunächst die an dieser Stelle üblichen Reden und Ehrungen. Doch niemand wurde zu lange auf die Folter gespannt, denn das leckere Buffet wartete schon auf die Gäste. Danach wurde der Abend mit vielen netten und ungezwungenen Gesprächen aus und auch neben der Schachwelt begangen und auch hier gab es am Ende nur zufriedene Gesichter. Zwischen den beiden Tagespunkten konnten wir auch noch Bürgermeister Adnan Shaik für ein gemeinsames Foto mit allen anwesenden Mitgliedern unseres Vereins gewinnen. Alles in allem war es ein sehr gelungener Tag mit dem Turnier und der Feier, welcher dem Anlass eines Jubiläums von einem halben Jahrhundert mehr als würdig war.



Weitere Infos unter: www.Schachclub-Eschborn.de

M.G.